

Jardín Botánico de Cali



El Jardín Botánico de Cali se creó en el año 2001 por iniciativa de un grupo de personas interesadas en la recuperación de río y la creación de un escenario de preservación y conservación para la ciudad el Jardín tiene 14 hectáreas de bosque tropical seco. Entre las especies de flora se encuentran guayacanes chiminangos samanes orquídeas carboneros guácimos entre otros. Su inventario de fauna registra una amplia diversidad el jardín es hábitat de alrededor de 120 especies de pájaros entre los que se encuentran colibrís pájaros carpinteros pavas pero también es posible encontrar especies de mamíferos como armadillos y micos.